
http://www.shoda-k.jp 持続可能な宮城の実現！

宮城県議会議員(泉区)

庄田けいすけ
県 政 ・ 活 動 報 告全力疾走!

みなさんこんにちは。宮城県議会議員の庄田圭佑です。

２月１４日から令和４年度の当初予算を中心に審議する第３

８２回定例会がスタートしております。会期は３月１８日迄の

３３日間となっております。今議会では、総額１兆１１４６億

円の令和４年度一般会計予算案の他、約６１４億円に及ぶ令和

３年度補正予算など６１件の議案が提出されています。

村井知事は提案理由説明で、今後の人口減少による労働力不

足による地域活力の低下や過疎化の進展を見据え、今年度新た

に設置する「次世代育成・応援基金」を活用しながら、次世代

を健やかに育んでいる環境を整えていく旨の発言もあったこと

から、令和４年度当初予算の大きな特徴として、これまでの富

県戦略から次なるステージとなる、子ども・子育てを社会全体

で支える環境づくりに向けた施策に予算を重点配分し編成して

いる点が挙げられます。

とりわけ、私が議会で取り上げてきた子ども食堂、ヤングケ

アラー、少子化対策や婚活支援、デジタル化等の各種予算が重

点措置された点は、大いに評価できるものです。

その他にも、コロナ対策関連予算は勿論のこと、中小企業の

デジタル化に対する支援施策やデジタル技術の活用による県民

サービスを向上させる施策も措置されております。次年度は、

富県戦略の果実をデジタル化や次世代支援に充てていく県政の

転換期ともいえる予算編成となっております。

その一方で、本県の厳しい県の財政状況は変わらずの状況に

あります。今議会においては、引き続き執行部へは必要な事業

実施予算の確保に向けた財源確保策の提言、各種事業の精査を

求め、以下要領で予算総括質疑に臨みます。

引き続き県政発展に全力疾走して参りますので、皆様より忌

憚のないご意見賜れば幸いです。

↑議会開会前の本会議場で。2月2日生まれで議席は22番。2に縁が有ります。

第382回定例会始まる！県政の転換を審議！

お困りごとご相談下さい！

下記時間帯は事務所に詰めておりますので、お困りご

と等有ればお気軽に事務所にお越し下さい。

右の写真は、以前ご相談を受けた通学路沿いの枯れ

た松伐採について、泉区役所に依頼をし早速対応いた

だいたものです。

どんな些細なことでも仕事をさせていただきますの

で、是非私、庄田圭佑をご活用ください。

令和４年3月5日(土)13時～15時
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庄田圭佑
宮 城 県 議 会 議 員
議会運営委員会副委員長
地方デジタル化調査特別委員会副委員長

日 時 令和４年3月4日(金)13時～14時(予定)

テーマ ①財政運営について

（仮） ②人口減少下の県政運営について等

その他 当日の様子は議会ＨＰをご覧下さい

https://miyagi-pref.stream.jfit.co.jp/

予算総括質疑のご案内
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庄田けいすけ 検索

皆様の声をお聞かせ下さい！

宮城県議会議員

庄田圭佑事務所
宮城県政へひと言 ! !

http://www.shoda-k.jp 宮城の未来創造に挑戦！

医療福祉議連にて、県
立がんセンター及び精
神医療センターの現地
調査を実施。この調査
を踏まえ、今後の在り
方を議論して参ります。

全力疾走！令和4年2月15日発行 Vol.81

政務活動等レポート

春のインターンシップが始まりました

甲谷 直子
宮城学院女子大学学芸学部心理行動科学科
インターンの活動で、様々な経験をして学び、
充実した2か月を過ごしたいと考えておりま
す。また、庄田議員の活動に同行させていた
だく中で、自分が社会で何ができるのかをよ
く考えたいです。

種市 美玲
東北学院大学教養学部人間科学科
インターンの活動では、名刺交換や事務作業、
地域活動などを通して、就職活動に役立つ知
識・能力を身につけていきたいと考えていま
す。

伊藤 優希
東北学院大学経済学部経済学科
インターンの活動で、議員の方の取り組みを
身近で体験、見学することでたくさんの事を
学び、視野を広げること、新たな発見をして
いきたいです。

吉田 龍馬
東北学院大学経済学部経済学科
2か月のインターンシップを通じて広い視野
を持って新たな発見や経験をどんどんしてい
ければと思っています。学ぶ姿勢を強く持ち、
常に積極姿勢で活動に取組みます。

小塚 璃子
東北学院大学経営学部経営学科
今回のインターンで、普段の生活でも政治を
より身近に感じることや違う視点から物事を
捉える力が身につけられたらと考えています。

高橋 星
東北福祉大学総合福祉学部社会福祉学科
普段は体験することが出来ないこのインター
ン経験を通じて成長していきたいです。また、
様々な人と出会い、視野を広げ今後の学生活
動に役立てたいです。

三宅 竜之介
東北学院大学経済学部経済学科
今回のインターンでは、通常の大学生活にお
いて関われない人たちと活動していく中で、
協調性を持って主体的に動く力を身につけた
いと思っています。

幡江 美遥
宮城学院女子大学学芸学部心理行動科学科
インターンの活動では、普段ならできないよ
うな経験が出来るので、経験を自分に吸収し、
学びを得ていきたいです。また、色んな人の
意見を聞いて自分の考えの幅を広げていきた
いです。

人材派遣会社東洋ワー
クさんをインターン生
と訪問。本県の外国人
人材活用の現状と課題
について意見交換を実
施しました。

地方デジタル化調査特
別委員会を開催。本県
のデジタル化の現状等
を執行部から説明を受
ける。今後の提言に向
けて活かして参ります。

第３８２回例例会の議
事日程等を図る議会運
営委員会を開催。本会
議等の運営を決める意
思決定機関。副委員長
として活躍しています。


